



Secciones

LA NACIÓN



INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES

Pruebe 1 mes por ₡1000



Publicidad

monifai
Tu dinero, en minutosSOLICITÁ HASTA
₡9.000.000

CLICK AQUÍ

*Aplican restricciones. Ver condiciones en monifai.com

Interés Humano

Corte IDH condena a Honduras por la muerte de una mujer transgénero

La decisión es histórica, ya que es la primera vez que la Corte IDH determina la responsabilidad de un Estado en la muerte de una persona trans

Por Ximena Alfaro M.

29 de junio 2021, 7:15 PM

Publicidad

A partir del 1º de febrero
tendremos un nuevo número
de atención al cliente

📞 4107-1717

Servicio al cliente:
✉ sac@nacion.com
📞 6118-5710

Cobros:
✉ cobros@nacion.com
📞 6195-5704





X

Vicky Hernández Vicky Hernández fue asesinada durante el golpe de Estado del 2009. Foto: Diario 'El Heraldo'

La Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH), con sede en Costa Rica, dictaminó este lunes que el Estado de Honduras es responsable de la muerte de Vicky Hernández, una mujer transgénero de 26 años que fue asesinada en el 2009, en la ciudad de San Pedro Sula.

La decisión es histórica, ya que es la primera vez que la Corte IDH determina la responsabilidad de un Estado en la muerte de una persona trans.

De acuerdo con un comunicado de prensa, el tribunal constató que “existían varios indicios de la participación de agentes estatales que apuntan a una responsabilidad del Estado por la violación al derecho a la vida y a la integridad de Vicky



[[ONU exige a Honduras investigar crímenes de odio contra personas LGBTI](#)] X

Además, indicó en la sentencia, que la muerte de la joven, quien era trabajadora sexual y una reconocida activista, no ha sido aclarada por las autoridades y el caso permanece impune.

En las audiencias que se efectuaron de manera virtual, “el Estado reconoció parcialmente su responsabilidad internacional, en el entendido que las autoridades no efectuaron con la debida diligencia la investigación por el homicidio”, señala el documento de la Corte.

Dentro de las reparaciones que determinaron los jueces para el Estado hondureño se encuentra continuar las investigaciones sobre el homicidio, así como realizar un acto público de reconocimiento de responsabilidad internacional y crear una beca educativa denominada “Vicky Hernández” para las mujeres trans.

En el 2018, la ONU exigió al gobierno hondureño investigar los crímenes de “odio contra” contra personas lesbianas, gays, bisexuales, transexuales e intersexuales (LGBTI).

Reciba el boletín: **Buenas tardes Nación**

El resumen de noticias más completo del día, a las 5 p.m.

dcarmona@inamu.go.cr

Suscríbeme

Deseo recibir comunicaciones

Corte IDH

derechos humanos

mujer transgénero

Honduras

Vicky Hernández



Ximena Alfaro M.

Periodista en la sección El Mundo. Bachiller en Periodismo en la Universidad Internacional de las Américas. Escribe sobre temas relacionados con el acontecer internacional.



LE RECOMENDAMOS

OMS: No hay ninguna muerte vinculada a ómicron por el momento

China y Rusia bloquean pedido de EE. UU. para sancionar a cinco norcoreanos

Festival en Suecia propone proyecciones de cine bajo hipnosis

X

Artículos de tendencia



Rodrigo Chaves cierra campaña con discurso lleno de ata...

78 comentarios



Solo tres candidatos han mostrado equipos económicos am...

63 comentarios



Figueroes: 'No es nuestra intención desmantelar instituc...

58 comentarios



Jonathan Prendas querellado por enriquecimiento ilícito

38 comentarios



Juez acoso genitales a s... se s...

33 comen

Conversación

SEGUIR



Inicie la conversación, INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES

CERRAR SESIÓN

TODOS LOS COMENTARIOS

Los más recientes



Inicie la conversación

ANUNCIO

Gestionado por viafoura

Publicidad

Publicidad



Reciba el boletín:

X

Buenas tardes Nación

El resumen de noticias más completo del día, a las 5 p.m.

dcarmona@inamu.go.cr

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

ÚLTIMAS NOTICIAS

Desechos provocados por la covid-19 suponen una amenaza, según OMS

Sofía Chaverri y su grito contra la violencia de género sobre el escenario

1.200 pasajeros llegaron tarde a su destino por falta de agua en radar del Santamaría

OMS considera ‘prematuro’ declarar una victoria frente a la covid-19

Debate de Monumental en vivo con 7 candidatos

JLo habla sobre su relación con Ben Affleck: ‘Es una hermosa historia de amor’

Candidatos obligados a suspender publicidad de elecciones a partir del jueves

Combustibles amanecen más caros este miércoles

Dinamarca apuesta por volver a ‘la vida anterior’ al covid-19

Nueva herramienta permitirá a los contribuyentes conversar con funcionarios de Tributación

Publicidad

Publicidad